

Von: **Shelter108 e.V.** info@shelter108.de  
Betreff: Ein neuer Schulbus für Ladakh...  
Datum: 21. September 2017 13:40  
An: info@shelter108.de



## Ein neuer Schulbus für Ladakh...

Liebe Freunde und Freundinnen von Shelter108 e.V.!

Die Ferien sind vorbei, die Schule hat wieder begonnen - auch in den tibetischen Kinderdörfern...



Wer ländlich und abgeschieden lebt, weiß, dass Schulbusse unentbehrlich für den Schulalltag unserer Kinder sind. Nicht anders ist es in Ladakh - einer der faszinierendsten Hochgebirgslandschaften unseres Planeten im äußersten Norden Indiens direkt an der Grenze zu Tibet gelegen.

Rund 4000 Exil-Tibeter und Exil-Tibeterinnen leben hier auf mehrere Siedlungen

verteilt, rund 2500 durchstreifen als Nomaden oder Halbnomaden die Changtang-Hochebene oder arbeiten als Tagelöhner im Straßenbau.

Mehr als fünfzig Jahre nach Beginn der ersten Fluchtbewegungen über den Himalaya ist das Leben für die nachwachsenden Generationen in diesen entlegenen Regionen auf Grund der Kargheit der Landschaft immer noch eine fast nicht zu bewältigende Herausforderung. Ohne die Hilfe durch die Tibetan Children's Villages (TCV) und die Rückfinanzierung der Ausbildungs- und Unterbringungskosten durch Patenschaften hätten die tibetischen Nomadenkinder keine Chance auf eine solide Schulbildung.



Seit 2008 Jahren arbeiten wir eng mit dem Kinderdorf von Choglamsar und drei weiteren kleineren Kinderdörfern - wie dem TCV Sumdho - zusammen und konnten dank großzügiger Spenden bereits 123.000 Euro in Baumaßnahmen wie Lehrerunterkünfte, Solaranlagen, Umzäunungen, ein LKW zum Transport in die Nomadengebiete umsetzen. 211 Kinder und Jugendliche unseres Patenschaftsprogramms leben in dieser Region.





Jedes Jahr veranstaltet Shelter108 e.V. mit einer Gruppe von Paten und Patinnen eine Reise zu den tibetischen Kinderdörfern Ladakhs - in diesem Jahr war es bereits die siebte Patenreise, von der unser Patenschaftsbetreuer Michael Landwehr nicht nur mit schönen und bewegenden Eindrücken zurück kam, sondern auch mit einem dringenden Anliegen:

**Der Schulbus des Kinderdorfes von Choklamsar tut seine Arbeit nicht mehr!  
Das bedeutet, dass mehrere Hundert Kinder und Jugendliche aus den entlegenen Regionen keine Möglichkeit haben, zur Schule zu kommen.**



Der ‚Leyland‘, der nun 14 Jahre über die schwierigen Straßen und Pisten gefahren ist, muss also dringend repariert und rundum erneuert werden: Es braucht eine neue Batterie, neue Reifen, neue Fenster, neue Sitze, und auch am Unterboden muss gearbeitet werden ...

**Kostenfaktor: 11.000 Euro**

Dann hat der Bus gute Chancen, noch weitere zehn Jahre lang seinen Dienst zu tun.

Dann hat der Bus gute Chancen, noch weitere zehn Jahre lang seinen Dienst zu tun.

**Helfen Sie uns mit Ihrer Spende, den Schulbus der  
tibetischen Nomadenkinder von Ladakh  
wieder ans Laufen zu bringen!**

**Spendenkonto:  
Kölner Bank von 1867 e.G.  
IBAN: DE29 3716 0087 0620 4990 05  
BIC: GENODED1CGN**

**oder über eine Online-Spende**



Wir werden Ihnen vom Erfolg dieser Aktion berichten - in unserem Weihnachts- und Jubiläumsbrief. Denn eines wollen wir Ihnen jetzt schon verraten: Shelter108 e.V. wird dieses Jahr noch seinen 10. Geburtstag feiern! 🎉

Tashi Delek und einen wunderschönen Herbst!

Ihr Shelter108-Team

Maria Blumencron, Jörg Arnold & Michael Landwehr





Shelter108 e.V. · Bismarckstraße 35 · D-50672 Köln · [info@shelter108.de](mailto:info@shelter108.de) · [www.shelter108.de](http://www.shelter108.de)



---

This email was sent to [info@shelter108.de](mailto:info@shelter108.de)  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
Shelter108 e.V. · Bismarckstrasse 35 · Cologne 50672 · Germany